



FOTO: ESPECIAL

● **BENEFICIO.** Esperan la visita de familias.

#EDOMEX

## VAN POR AGUA LIMPIA EN ZUMPANGO

El gobierno del Estado de México a través de la Secretaría del Agua (Sagua) junto con la Secretaría de Marina, concluyeron la rehabilitación de la Laguna de Zumpango, mediante desazolve y corrección de la zona lacustre.

Dicho trabajo evitó la inundación de zonas de San Juan Zitlaltepec, Teoloyucan y Coyotepec, explicó el titular de Sagua, Pedro Moctezuma Barragán.

**60**MIL HABITANTES DE 3  
ZONAS BENEFICIADOS.

Detalló que se retiraron 120 mil metros cúbicos de azolve en 10 kilómetros de canales y 72 toneladas de basura; se extrajeron 10 mil metros cuadrados de lirio acuático en los canales.

Moctezuma Barragán destacó que el gobierno de Delfina Gómez busca cambiar el modelo de gestión del agua y lograr rescatar los ciclos naturales de la cuenca. **REDACCIÓN**